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在帶領中國女足取得奧運會第8名的成績後，備戰今年年底的東亞
盃、明年的亞洲盃以及後年女足世界盃成為布魯諾和女足姑娘

們目前的主要任務。對於這些大賽的備戰計劃，這位法國老人沒有透
露更多，「教練組已提交了相關計劃，近期會與相關負責人進行溝
通。」
不過，他也坦承有估計不足的因素，「全運會後，有五六個我們信

任依靠的隊員退役了，我一度覺得難以理解，這也是之前沒有考慮到
的。退役是隊員的個人選擇，我們沒有辦法去干預，比如有準備結婚
的。這個是我在法國不會遇到的管理問題。在法國只要身體允許，隊
員會繼續踢球。」

啟用多個新人 防線幾乎重建
因此在永川女足邀請賽中，布魯諾啟用了多個新人，如門將朱鈺以

及呂悅雲、姚偉等小將，中國女足的後防線幾乎是重建的。布魯諾
說：「這次比賽對我們是很好的備戰，也利用這次機會鍛煉了很多新
人。這些新人有各自的天賦和特點，也需要通過比賽進一步證明自
己。有的年輕一些，有的可能年紀大一些。比如許燕露，也不是特別
年輕的隊員，但是她全運會打得非常好，有一段時間她沒有出現在國
家隊，但是她又回來了。」
全運會後新的周期，選人成為布魯諾的重點，「我們4個教練員今
年一共看了110多場比賽，看比賽、觀察隊員是我們的核心工作之
一。在看完全運會比賽之後，我們形成了46人左右的大名單，當
然後來出現了退役的情況，現在就是40人左右的大名單，希望
別降到30人。」布魯諾說。
由於內地女足聯賽水準有限，部分球員一時難以適應高強度
的國際賽事，而像王霜這樣的優秀球員也具備了成為女足球
星的潛力，但布魯諾對於球員留洋並不「感冒」，「球
員出國會影響到我們的集訓工作，隊員要倒時差、長
途旅行、提前一兩天到隊，所有這些管理工作很複
雜。國際足協一年的比賽日90天左右，而我們國家

隊一年的話有200多天的集訓。」 ■新華社

一勝一和一負收穫永川女

足國際邀請賽第三名，「鏗

鏘玫瑰」在本次比賽中亮點

和不足都十分明顯。面對備

戰東亞盃、亞洲盃、世界盃

一系列重任，中國女足主帥

布魯諾在昨日接受新華社記

者採訪時表示，雖然受到部

分球員退役影響，但相關集

訓和發展規劃已經提交，並

會盡力做好教練職責。

中國男足(國足)昨日宣佈，球隊將
在下月連續對陣塞爾維亞與哥倫比
亞隊兩支世界勁旅。

簽訂協議確保「J洛」來華
根據日程，中國男足將於下月10

日在廣州迎戰塞爾維亞隊，下月14
日轉戰重慶對陣哥倫比亞隊。由於
上述兩個對手目前已經晉級2018年
俄羅斯世界盃，兩場熱身賽的含金
量不言而喻。

據了解，按照國足意大利籍主
帥納比教練團隊與中國足協的想
法，雖然無緣晉級俄羅斯世界盃
決賽圈，但國足不能因此而降低
熱身賽的質量。儘管國足此前定
於10月的兩場熱身賽因故取消，
但根據納比團隊的要求，球隊11
月的熱身對手必須為世界強隊。
目前，哥倫比亞和塞爾維亞均拿
到2018年俄羅斯世界盃決賽圈參
賽資格，兩隊水平也符合納比選

擇熱身賽對手的條件。
特別是南美勁旅哥倫比亞隊，其

鋒線尖刀占士洛迪古斯實力不俗，
効力於德甲豪門拜仁慕尼黑的他是
目前隊中最有影響力的球員。為確
保「J洛」能夠來華比賽，中國足協
在確定熱身賽時與哥倫比亞足協簽
訂協議，對來華參賽的哥倫比亞隊
陣容做了專門要求，從而最大可能
保證「J洛」能夠隨隊來華比賽。

■中新社

國足下月約戰兩大勁旅國足下月約戰兩大勁旅

隨資格賽在英格蘭全面收桿，
2017世界桌球上海大師賽的首輪
籤表隨即出爐，74名頂尖桌球選
手將飛赴上海參加正賽。從正賽
首輪的32場比賽來看，有三大看
點值得期待。
首先是「中國軍團」的表現。

本賽季，「中國軍團」的周躍
龍、顏丙濤、曹宇鵬等小將表現

可圈可點，加
上衛冕冠軍丁
俊暉的出戰，
「中國軍團」
老將新秀陣容
強大。在資格
賽中，呂昊天
和袁思俊兩位
小將表現搶
眼，分別戰勝
了梅菲和漢密
爾頓兩位大師
晉級正賽。狀

態奇佳的顏丙濤可謂「中國軍
團」的希望之星，他今季5次打進
排名賽的16強，並在今年4月成
為桌球世錦賽歷史上首位「00
後」正賽選手。儘管顏丙濤首輪
將對陣實力強勁的馬克艾倫，但
初生牛犢不怕虎的小顏完全可以
放手一搏。
看點之二是傳奇老將和天才少

年的對陣。首輪比賽中，斯蒂文
斯將和布雷切爾上演一場焦點之
戰，前者曾兩度殺入世錦賽決賽
卻兩度屈居亞軍，但傳奇老將依
然擁有不俗實力；後者則是比利
時新星，以15歲年齡擊敗「桌球
皇帝」亨特利而一戰成名。老將
新秀的對戰，同時也是經驗與天
賦的較量。
首輪的第三大看點，則是上海

大師賽是否會「冷門迭爆」。上
海大師賽歷來是「黑馬天堂」，
不少名將都在此遭遇過「一輪
遊」，直到去年也才由丁俊暉打
破了「冠軍不能衛冕」的魔咒。
今年的正賽還未開打，梅菲、羅
拔臣等名將已經折戟沉沙，無緣
上海之行。不過由於今年賽事大
幅擴容，沙比、奧蘇利雲等名將
悉數出席，並且他們首輪的對手
實力一般，但誰也不敢放言自己
一定就能順利晉級。 ■新華社

上海桌球大師賽 三大看點值得期待

在安徽黃山舉行的2017全國游泳錦標賽於前晚落
幕。15歲小將王簡嘉禾在女子800米自由泳決賽中強
勢奪冠，而已收穫男子100米、200米、1500米自由
泳冠軍的季新傑再次將400米金牌收入囊中。
代表山東隊出戰的季新傑在400米自由泳決賽中以

3分51秒08奪冠，未能超過他在全運會時的成績，
但季新傑表示：「我是想熟悉下400米距離的節奏和
體力分配，加深一下印象。」本次比賽中收穫四枚金
牌的季新傑說：「名次不重要，最主要的是對比賽的
理解和節奏的掌握。我感覺自己對比賽的掌控比以前
要好一些，因為訓練中的強度永遠達不到比賽的強
度，所以要靠比賽來增加自己的比賽經驗。」
遼寧小將王簡嘉禾在800米自由泳比賽中一路領
先，以8分37秒93的成績奪冠，領先第二名4.77
秒。但王簡嘉禾對自己的成績不滿意：「這是最後一
項，體能跟不上了，游得也不順，斷斷續續的。我覺
得自己還是經驗不足，後程衝刺和中間保持沒有那麼
好，還得繼續努力。」 ■新華社

全國游泳錦標賽落幕
季新傑收穫個人第四金

香港文匯報訊（記者馮雷河南報道）昨日，記者
從河南省球類運動管理中心獲悉，新賽季，河南銀鴿
女排主將朱婷繼續留洋土耳其後，而新的銀鴿投資女
排則希望借助排超聯賽與更多強手交接的機會，磨煉
隊伍，鍛煉新人。19日，河南女排銀鴿投資女排俱
樂部簽約儀式在漯河舉行，未來四年，河南女排將身
披「河南銀鴿投資」戰袍征戰包括排球超級聯賽在內
的所有比賽。28日，女子排超聯賽全面開啟。值得
一提的是，今年也將是河南女排連續第九年選擇漯河
為主場。
新賽季，河南天冠男排進行大換血，核心隊員崔建
軍、焦帥將不再以運動員身份參加聯賽，而王春林、
毛景正、孫凱等也將離開聯賽賽場，取而代之的將是
河南天冠青年男排的小兄弟們。在二傳位置，老將劉
恒與小將楊學帥搭配，主攻位置將重點考驗全運會前
青年隊的李易澤、孫祖倩等人。對於這樣的陣容，主
教練梁傑表示，鍛煉新人是首要目標，在成績上不願
意給年輕隊員太大壓力，爭取保證前八。下月5日，
男子排超聯賽隨後開打。

排球超級聯賽在即
豫男女隊冀鍛煉新人

澳博德利賽車隊

派4猛將出戰濠江

香港文匯報訊 澳博德利賽車隊日前宣佈，本年度
將派出4位頂尖車手出戰下月16至19日舉行的第64
屆澳門格蘭披治大賽車。根拿、伊洛特、周冠宇及米
克舒密加將代表澳博德利賽車隊出賽，目標爭奪冠
軍。值得留意的是，米克舒密加的父親是七度榮登
F1冠軍的傳奇車手米高舒密加；米克舒密加今年首
度參加F3賽事，並於此高水平的賽事進步神速。澳
門博彩股份有限公司(澳博)今年再度榮膺澳博德利賽
車隊的冠名贊助商和特約合作夥伴，參加本屆澳門格
蘭披治大賽車。中國工商銀行(澳門)股份有限公司繼
續擔任車隊的協力推廣單位。

中國高球手李昊桐

期待贏下匯豐冠軍賽
香港文匯報訊（記者夏微上海報道）隨匯豐冠軍

高爾夫球賽正賽臨近，昨日，李昊桐、德斯汀莊遜等
人召開了賽前發佈會，作為中國球手中的領軍人物，
李昊桐會上表示，期待成為首位在此取勝的中國球
手。李昊桐又表示，亞洲球手正變得越來越強，「就
好比松山英樹，不僅可以在某一個比賽中打出好成
績，更是可以位居世界排名的前列。」

短訊

■■河南女排姑娘們集體亮相河南女排姑娘們集體亮相。。
香港文匯報記者馮雷香港文匯報記者馮雷攝攝

■■中國桌球名將丁俊暉中國桌球名將丁俊暉。。 法新社法新社 ■■顏丙濤在比顏丙濤在比
賽中賽中。。新華社新華社

■■澳博德利賽車隊目澳博德利賽車隊目
標奪冠標奪冠。。 澳博供圖澳博供圖

■■季新傑季新傑((右右))在頒獎儀式上在頒獎儀式上。。 資料圖片資料圖片

■■國足國足((黃衫者黃衫者))將接連將接連
與勁旅交手與勁旅交手。。 路透社路透社

■■中國女足球員王珊珊中國女足球員王珊珊((前前))
起腳射門得分起腳射門得分。。 新華社新華社

■■中國女足獲邀請中國女足獲邀請
賽第三名賽第三名。。新華社新華社

■■中國女足中國女足
主 帥 布 魯主 帥 布 魯
諾諾。。 新華社新華社


